

11月9日～15日は秋季全国火災予防運動

「忘れてない？財布にスマホに火の確認」

「119番の日」である11月9日から1週間、秋季全国火災予防運動が実施されます。空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節になりました。自分の命や財産、地域を火災から守るため、火の取り扱いには十分注意しましょう。

■子どもたちが描いた防火ポスターを展示します

火災予防運動に合わせ、市内の小・中学校から防火ポスター145点の応募があり、長江柚季さん（濃南中3年）が最優秀賞を、伊佐次桃香さん（泉中2年）と芦田梨央奈さん（肥田小4年）が特選を受賞されました。

なお、最優秀賞を受賞した長江さんの作品は、市の防火ポスターとして各事業所へ配布し、火災予防の啓発に活用します。

このほか、入賞作品を11月1日より巡回展示します。ぜひご覧ください。

- ▷北消防署 11月1日(金)～10日(日)
- ▷市役所(市民課前) 11月11日(月)～20日(水)
- ▷ウエルフェア土岐 11月21日(木)～29日(金)
- ▷南消防署 11月30日(土)～12月8日(日)



最優秀賞  
長江柚季さんの作品



特選  
伊佐次桃香さんの作品



特選  
芦田梨央奈さんの作品

■ストーブによる火災にご注意を！

肌寒くなり暖房器具を使用する季節です。石油ストーブや電気ストーブ、ファンヒーターなどの暖房器具は、間違った使い方や不注意で火災になる恐れがあります。使用前には必ず点検をして、安全に使用しましょう。

問 消防本部 (☎0123)

家庭でできるお手軽

WARMBIZ



で行う

WARMBIZ

首、手首、足首の「三つの首」を温めましょう

- マフラー、手袋、レッグウォーマーの活用
- 風呂上がりは一枚多く羽織り、寝る時も、首にタオルで温かく
- 軽くて薄い腹巻など、機能性素材の下着の活用
- ひざ掛けで体温調節、ストールはひざ掛け代わりに活用



で行う

WARMBIZ

「鍋」で身体も室内も温めましょう

- 鍋を楽しみながら、身体を温かくして、暖房を緩和
- 鍋からの湯気による加湿効果で体感温度を上昇
- みんな一部屋に集まって、他の部屋の暖房や照明はオフ
- 冬が旬のもの、根菜類、しょうがなど身体を温める食材を活用



で行う

WARMBIZ

空気循環や湿度を意識しよう

- 温度計、湿度計を近くに置いて室内環境を「見える化」
- 窓は断熱シート、複層ガラス、二重サッシなどを活用
- 湯たんぽ、毛足の長いスリッパなどを効果的に活用
- 扇風機で室内の暖かい空気を循環

問 生活環境課 (内線172)